

Hope 希望を持ち
Only one かけがえのない自分を磨き
Try 未来に向けて努力する
勉強にスポーツに「熱く」なる場所
一人ひとりの「ほっと」できる場所

太良高校 HOT通信

学校ホームページ

(QRコード)



スクールニュース

(QRコード)



第46回豊峯祭体育祭開催

心配していた天候にも恵まれ、9月1日に体育祭を開催いたしました。3年生の応援リーダーを中心として素晴らしい体育祭になりました。中でも練習を積み重ねた応援コンテストは赤団、白団ともに大変好評でした。中でも練習の開催にもかかわらず、たくさんの方々にご来場いただき、本当にありがとうございました。

赤団 団長 3年 牟田 さん
体育祭を終えて感じたこと、まずは楽しかったです。団員みんながやる気を出してくれて、何も考えずにただ楽しむことができた。また、総合的には負けただけ、応援コンテストでは優勝でき、パネルでも良い結果だったので良かったです。

総合優勝 白団
応援コンテストの部 優勝 赤団
パネルの部 優勝 赤団
学年対抗リレー 優勝 3年B 赤団

白団 団長 3年 増田 さん
69人全員でつかんだ優勝です。練習の時、どうやって教えたらいいか、分かりやすく教えるにはどうしたらいいか、たくさん悩みましたが、最高の体育祭にすることができたので良かったです。

赤団 パネルリーダー 3年 蕪崎 さん
赤団はダルマを描きました。色をまぜてグレーションをつけたり、陰影をつけたりして迫力ができるように工夫しました。色を作るのは本当に難しかったけど協力してできました。

白団 パネルリーダー 3年 大隈 さん
パネル作製で大変だったところは、クジラの体、海、そして夜の空の色付けでした。パネルが完成したときは「やっと終わった」と思いました。

豊峯祭文化祭 10月14日(金)開催!

From NL Vol. 8

レポーター 中尾 さん (平成25年度卒)
現在、オランダのエラスムス・ロッテルダム大学に在学中

オランダから「皆さん たいまい！」
//// From /// Netherlands ///Vol.8/////
オランダいろいろな情報を届けてくれる中尾さんが、大学の夏休みを利用して帰国、7月13日の午後にお母さんと恋人を伴って校長室を訪ねてきてくれました。
(今田)「おかえりなさい。およそ1年ぶりの帰国ですね。まずはお隣の方を紹介してください。」
(中尾)「Sten van Daalenさんです。Stenは石、Daalenは谷、vanはfromという意味なので、日本名にすると谷元さんですね。彼は洋蘭(花)栽培の仕事をしていて、アウトドアや柔道が趣味です。」
(Sten)「よろしくおねがいします」
(今)「大学の授業はどうですか？」
(中)「大学に行くのは週に4~5日で、講義は主にオンラインで受講しています。週に2回は大学でディスカッションがあり、ほとんど学生だけで運営しています。また心理学専攻なので週に1回はカウンセリングの実践や論文の書き方を学ぶ演習があります。先生の話や講義形式はほとんどなくて、時間も

アバウト、時には2時間もディスカッションする場合もあります。また自学自習が原則なので、自分がやらないとどんどん分からなくなります。」
(今)「授業についていくの大変ですね。」
(中)「頑張ってます。入学当初は下位でしたが、今は成績上位になりましたよ。」
(今)「日本はインフレで物価が上がっているけど、オランダは？」
(S)「最近ロシアとウクライナの戦争で特に電気やガソリンが急激に値上がりしました。ガソリン1Lが350円くらい。食べ物の値段も高くなりました。」
(中)「さっき、多良で食べた定食がオランダでは3000円はします。」
話題は移民政策のこと、宗教のこと、学校制度のこと、日本人とオランダ人の気質の違いなど様々な話になりましたが、その都度、一生懸命、誠実に説明してくれるStenさんと話が弾み、放課後のチャイムが鳴りました。
(中)「Stenに校内を見せていいですか？」
(今)「どこを見せたい？」
(中)「やっぱり3階のベランダからの景色ですね！ それと柔

道部も。」
ということで、3階のベランダを案内。その後、柔道場、弓道場、体育館で部活動の様子を見学しました。オランダは柔道が盛んですが、Stenさんの兄と妹も柔道をやっているそうで、柔道部が休みだったのを大変残念がっていました。弓道部は2名が射を披露し、2名ともすべて的中したのに感心していました。同じ武道を稽古する者同士、型の大切さや難しさが伝わったようです。
今回はここまで、残りは次の回で紹介します。(今田)

